

## Ciptakan Rasa Aman Jelang Nataru, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Patroli ke Pasar Tradisional

Tasikmalaya. - [TASIKMALAYA.GO.WEB.ID](https://TASIKMALAYA.GO.WEB.ID)

Dec 22, 2024 - 10:02



SINGAPARNA,- Sat Samapta Polres Tasikmalaya laksanakan Patroli KRYD ciptakan Situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif jelang Natal dan Tahun Baru (Natru) di Kabupaten Tasikmalaya, Minggu (22/12/2024).

Patroli dilaksanakan kali ini di Pasar Tradisional Singaparna. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri kepada masyarakat sekaligus memantau aktivitas pasar guna mencegah potensi gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di sekitaran pasar tradisional.

Dalam patroli tersebut, petugas menyapa pedagang dan pengunjung pasar sambil memberikan imbauan terkait pentingnya kewaspadaan terhadap keramaian gangguan Kamtibmas.

Selain itu, masyarakat juga diajak untuk melaporkan segala bentuk tindak kejahatan atau kegiatan mencurigakan yang terjadi di sekitar lingkungan mereka sebagai langkah antisipasi.

Kapolres Tasikmalaya AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Iptu Solihin, mengatakan patroli di pasar tradisional ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman saat melakukan aktivitas selama di sekitaran pasar.

Masyarakat juga diingatkan agar tetap waspada terhadap tindak pidana C3 (curat, curas, dan curanmor) di lingkungan sekitar. Petugas mengingatkan para pedagang dan pengunjung untuk selalu menjaga barang bawaan masing-masing serta memarkir kendaraan di tempat yang aman dan memastikan kendaraan terkunci dengan baik.

"Kami mengimbau masyarakat untuk lebih waspada terhadap lingkungan sekitar. Jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan ke kantor polisi terdekat atau melalui layanan kepolisian yang sudah tersedia," terangnya.

Selain memberikan imbauan, patroli ini juga bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif di Pasar Tradisional Singaparna jelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman, sehingga aktivitas jual beli dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan Kamtibmas," pungkasnya.